

No. 1517

内閣百年国政資料展

今年は、内閣制度が発足して百年目に当たります。これを記念して11月27日から12月3日まで東京・北の丸公園の国立公文書館で明治18年の内閣制度の創設から現代までの憲法、教育、治安、産業等の変遷を当時の原本、実物152点が展示されました。明治18年の太政官制を廃止して内閣制度を定めた太政官達六十九号の文書、大日本帝国憲法、終戦の詔書等貴重な資料が出展され熱心な観客が会場を埋めていました。

欧州蹴り勝つ

— トヨタ・カップ —

サッカーのクラブチーム世界一を決める第六回トヨタカップは12月8日、東京・国立競技場に6万2000人の観衆を集め欧州代表ユベントス（イタリア）南米代表アルヘンチノス・ジュニアーズ（アルゼンチン）の間で争われユベントスが2-2の末のPK戦を4-2で勝ち初優勝しました。

同カップは過去5回南米勢が勝っており欧州代表が勝ったのは始めて。

ゲームは後半10分南米がエレロスのシュートで先制すると欧州は18分にプラティニのPKで同点。30分には南米カストロのシュートでリードするも欧州も37分プラティニからのパスをラウドルuppの同点シュートが決まり2-2。延長30分でも決着がつかずPK合戦。

結局欧州のGKタッコーニの好守で4-2で蹴り勝ちました。